

# CHÂTEAU GRUYÈRES

# DE

Medienmitteilung | 8. April 2025

## «Auf der Suche nach den entwendeten Eiern» Ein österliche Schnitzeljagd vom 18. April bis 4. Mai

---

*Anlässlich der Osterferien lädt das Schloss Gruyères die Besucherinnen und Besucher jeglichen Alters ein, die Rätsel einer Schnitzeljagd durch die Schlossräume zu lösen. Nach Beendigung des Parcours erwartet die Teilnehmenden eine Belohnung. Zu erleben mit der Familie oder mit Freunden von Freitag 18. April bis Sonntag 4. Mai 2025.*

---

Kurz vor dem Osterwochenende hat der ehrwürdige Kranich des Schlosses seine Eier verloren! Indizien weisen darauf hin, dass sie von einem hinterhältigen Banditen entwendet wurden. Glücklicherweise sind die Besucherinnen und Besucher des Schlosses Gruyères zur Stelle, um dem legendären Vogel zu helfen, die Eier in einer unterhaltsamen Schnitzeljagd wiederzufinden.

Von Karfreitag (18. April) bis zum Ende der kantonalen Schulferien (4. Mai) sind die Besucherinnen und Besucher des Schlosses Gruyères eingeladen, Rätsel zu lösen und die Eier des Kranichs zu finden. Mit Hilfe ihres Smartphones folgen die Ermittlerinnen und Ermittler der Spur des Schurken und scannen die QR-Codes, die der Erzschemel in den Räumen der ehemaligen Grafenresidenz hinterlassen hat. Am Ende des Spiels haben die Besuchenden die notwendigen Hinweise zur Identifizierung des Bösewichts gefunden.

Ob mit der Familie oder mit Freunden, Gross und Klein sind dazu aufgerufen, gemeinsam Rätsel, Fragen und Denksportaufgaben zu lösen. In der Schlossboutique erwartet die Teilnehmenden eine österliche Belohnung.



**Auf der Suche nach den entwendeten Eiern**  
Eine Schnitzeljagd mit der Familie oder mit Freunden  
18.04. – 04.05.2025  
Auf Französisch oder Deutsch  
Belohnung im Rahmen der verfügbaren Bestände

---

### Medienkontakt

**Muriel Sudano**  
Kommunikationsbeauftragte  
muriel.sudano@chateau-gruyeres.ch

